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 В прошлом году самые отъявленные акулы российского шоу-бизнеса скрипели зубами.
Еще бы: появившаяся откуда ни возьмись скромная девочка из Казани легко обошла
заслуженных монстров эстрады - тираж ее дебютного альбома "Трудный возраст"
перевалил за миллион!  

 Но этого Марине (это ее настоящее имя, а МакSим - кличка родом из детства) было мало.
Второй альбом девичьей лирики, от которой тает самое грубое сердце, тоже уходит влёт.

- Марина, а чембы ты занималась, если бы ты не стала певицей? У тебя естьзвездная болезнь?

- Надеюсь, что звездной болезни у менянет, - отвечает МакSим читателям &quot;КП&quot;.- Но
если появятся симптомы, то просьба намекнуть. Если бы нестала певицей, то работала бы в
МЧС.

МакSим

- Опиши свойхарактер. И что такое популярность? Она помогла тебе или,наоборот, все
испортила?

- Я достаточно сложный человек. Но точно знаю,что популярность, в отличие от многих
другихартистов, мне очень помогла. Я стала большевнимания уделять окружающим меня людям,
у меняпоявилось желание кому-то помогать.

- Что Вы цените в мужчине? Каким бы Вы хотеливидеть своего мужа?

- Я пока не думала о будущем муже. Нохочется, чтобы с человеком рядом было легко испокойно.
Я должна ему доверять и очень любить.Он должен быть мужественным и с
чувствомответственности.

- Есть ли увас молодой человек?
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- Сказать, что я влюблена и собираюсь отдатьэтому парню всю свою жизнь я не могу.

- Как вы стараетесь поддержать себя вформе до Нового года и после и чтобы
непоправиться после новогодних застолий?

- Никогда не хотела быть худосочной.Но и от избыточного веса не страдала. Наверное,потому
что мне нравится активный образ жизни ифрукты. 

- Говорят, что ты в детстве очень хотелаиграть всегда только с мальчишками и мечталабыть
мальчиком. Так?

- Это правда. У меня есть старшийбрат, и мне хотелось быть на него похожей.

- Какая была жизнь до популярности и чтоизменилось в ней после?

- Я больше могла контролироватьраспорядок своего дня и умела быть невидимкой.

- Марин, почему все песни грустные? Онесчастной любви? Неужели нет желания
написатьпестню о счастье? Радости? Настоящей счастливойлюбви?

- Все мои песни как раз о настоящейсчастливой любви. Любовь не может бытьнесчастной. Это
чувство, которое даетвозможность понять, что ты живой, что тырадуешься, что ты дышишь.
Ведь когда дыханиезамирает, ты понимаешь об этом задумываться.

- Будут ли ещё альбомы и сколько их будет?

-        Я уже думаю о третьем альбоме. Ужецелая гора идей. Как только появитсявозможность,
так сразу займусь этимвопросом. Уже соскучилась по студии.

- Пугачева вам завидует? Почему она васвычеркнула из «Песни года»?
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- Я надеюсь,что у Пугачевой и так все в порядке. Думаю, чтоона уже давно никому не завидует.
А история с«Песней года» меня ничуть не смутила. Главное,чтобы люди ходили на концерты.
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